
  

平成２７年上野原市教育委員会第４回定例会議事日程 

 

日時：平成２７年４月２７日（月）午後４時００分 

会場：上野原市文化ホール１階 会議室１ 

 

第１ 前会会議録の承認 

 

第２ 教育長報告 

 

第３ 議事 

    議案第１８号 各委員の任命及び委嘱の専決処分について 

    議案第１９号 平成２７年度上野原市教育委員会補正予算について 

 

第４ その他 

    １．次回開催日について 

    ２．学力フォローアップ事業について 

    ３．上野原市いじめ防止のための対策について 

    ４．特別支援教育学生支援員派遣事業について 

    ５．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

平成２７年上野原市教育委員会第４回定例会会議録 

 

１ 開会日時   平成２７年４月２７日（月）午後４時００分 

２ 閉会日時   平成２７年４月２７日（月）午後５時１０分 

３ 会  場   上野原市文化ホール１階 会議室１ 

４ 出席委員及び欠席委員の氏名 

  出席委員   委 員 長   坂本 篤 

委員長職務代理者   佐藤 稔 

         委 員   山下 浩子 

       委      員   白倉 亮子 

       教 育 長   和田 正樹 

 

  欠席委員   なし 

 

  傍聴者    なし 

 

出席職員   学校教育課長         上原 千歳 

       社会教育課長         尾形 篤 

教育総務担当リーダー     清水 靖夫   

学校教育担当リーダー     織田 輝彦 

教育総務担当         網野 妙子 

教育総務担当（事務局）    関戸 広延 

 

５ 開  会 

  事務局 

    ご起立願います。礼。ご着席ください。 

 

  坂本委員長 

    平成２７年上野原市教育委員会第４回定例会を開会します。 

    本日の出席委員は５名です。 

    本日の議事日程は、お手元に配布した議事日程のとおりです。 

 

６ 前会会議録の承認 

  坂本委員長 

    日程第１、前会会議録の承認、第３回定例会及び第１回臨時会の会議録について 

は、確認の上、これを承認したいと思いますが、異議ありませんか。 

 

  各委員 

    （異議なし） 



  

 

  坂本委員長 

    異議なしと認めます。したがって前会会議録については承認されました。 

 

７ 教育長報告 

  坂本委員長 

    日程第２、教育長報告、教育長から一般報告を行います。 

 

  和田教育長 

    （教育長から報告） 

 

  坂本委員長 

    教育長報告について、ご質問等はございますか。 

 

  各委員 

（ありません） 

 

  坂本委員長 

無いようなので、以上で教育長報告を終わります。 

 

８ 議事 

  坂本委員長 

    日程第３、議事、本日提出されている案件は、議案第１８号「各委員の任命及び

委嘱の専決処分について」、議案第１９号「平成２７年度上野原市教育委員会補正予

算について」の２件です。 

 

  坂本委員長 

    議事に入ります。 

    議案第１８号「各委員の任命及び委嘱の専決処分について」を議案とします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

  事務局 

    （議案第１８号を朗読し提案） 

    尾形社会教育課長に説明をお願いします。 

 

  尾形学校教育課長 

    （資料を基に説明する） 

 

  坂本委員長 



  

    担当者からの説明が終わりました。 

    これより質疑を行います。ご質問・ご意見がございますか。 

 

  坂本委員長 

    これらの委員さんの活動について、委員会への報告があればいいかなと思います。 

 

  尾形社会教育課長 

    今後、何か大きい事業や取り組みがありましたら報告させていただきます。 

 

  和田教育長 

    社会教育委員さんの中からも、教育委員さんと意見交換をする場を持ちたいとの 

話がありますので、今後、何かの機会に実現したいと考えております。 

 

  坂本委員長 

    他に、ご質問・ご意見はございますか。 

 

  各委員 

   （ありません） 

 

  坂本委員長 

    無いようですので、議案第１８号については、承認することとします。これに異 

議ありませんか。 

 

  各委員 

    （ありません） 

 

  坂本委員長 

    異議なしと認めます。議案第１８号は承認されました。 

 

  坂本委員長 

    議案第１９号「平成２７年度上野原市教育委員会補正予算について」を議案とし 

ます。 

    事務局から説明を求めます。 

 

  事務局 

    （議案第１９号を朗読し、提案を行う） 

    教育総務担当、学校教育担当の順で説明を行います。 

    質疑は、教育総務担当分、学校教育担当分、一括で行い、採決をお願いいたしま 

す。 



  

    別紙であります「補正予算説明資料」を参照願います。 

    それでは、清水教育総務担当リーダーから説明いたします。 

 

  清水教育総務担当リーダー 

    （資料を基に教育総務担当の補正予算内容を説明） 

 

  織田学校教育担当リーダー 

    （資料を基に学校教育担当の補正予算内容を説明） 

 

  坂本委員長 

    議案第１９号の質疑を行います。ご意見・ご質問ございますか。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    緊急地震速報システム導入の関係ですが、秋山小・中学校に導入するということ 

ですが、他の学校の分はどうなっていますか。 

 

  上原学校教育課長 

    今回、上野原市内では、秋山小・中学校で初めて導入するものでございます。 

    上野原市の場合はすでに、防災無線などの取り組みをしていますので、災害の情 

報など流れる仕組みがありますので、今のところは他の学校に導入する予定はあり 

ません。 

秋山小・中学校に試験的に導入するということですので、秋山小・中学校の実際 

の運用を見た中で今後の取り組みは検討していくこととなります。 

ご理解をお願いいたします。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    ネパールの地震の状況などをニュースで見ていますと不安になりますので、子ど 

もたちの安全を第一に考えて欲しいと思います。 

 

  坂本委員長 

    地震の後には火災も発生しますので、少しでも早く対応できる工夫をしていって 

もらいたいと思います。 

   

  坂本委員長 

    他に、ございますか。 

    ないようなので、質疑を終了します。 

    議案第１９号「平成２７年度上野原市教育委員会補正予算について」は承認した 

いと思いますが、これに異議ありませんか。 

 



  

  各委員 

    （ありません） 

 

  坂本委員長 

    異議なしと認めます。 

    したがって、議案第１９号については、承認されました。 

    これで、議事を終了します。 

 

９ その他 

  坂本委員長 

    日程第４、その他の１「次回開催日について」、協議します。 

 

  各委員 

    （次回開催日について協議） 

 

  坂本委員長 

    協議の結果、次回の開催日程は、５月２０日（水）午後２時００分、上野原市役 

所２階会議室Ｄで開催することに決定しました。 

 

  坂本委員長 

    その他の２、「学力フォローアップ事業について」担当者から説明をお願いします。 

 

  清水教育総務担当リーダー 

    （資料を基に説明） 

 

  坂本委員長 

    ご質問・ご意見ございますか。 

 

  山下委員 

    保護者の立場で考えますと、送迎が難しいかなと思います。実施場所が市役所で 

すと、普段の通学路と違いますし、心配な点もあります。お母さん方も働いている 

ので、学校で実施する方は質問が良いかなと思います。親が送迎できないので、参 

加できませんという子がいるのではないでしょうか。 

 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    上野原市全体の地区の子供が対象になるのでしょうか。 

 

  上原学校教育課長 



  

    上野原市全体の児童・生徒が対象となります。 

    送迎の問題等ございますが、学校の先生に負担を掛けないということになってお 

りますので、学校も使えませんので、今年度は、市役所１ヶ所で実施し、来年度以 

降に向けましては、その辺も踏まえて検討していきたいと考えております。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    教育委員会ですべて抱えてこの事業を実施するのは大変だと思います。市各地区 

の公民館などに人が自然に集まって、子供の学力のフォローアップができればすば 

らしいと思います 

 

  上原学校教育課長 

そのような形ができればすばらしいことですが、上野原市の場合、公民館等の施 

設の数も足りていないのが現状でございます。 

この事業は、本年度で終わる事業ではありません。今年度から始めて今後、児童・ 

生徒の学力の向上に役立つ事業になっていければと思っています。 

 

  山下委員 

    中学生の場合、塾に行きたい子も、授業料が高いので、通わせてあげられないご 

家庭もありますので、この制度が定着すればすばらしいと思います。 

 

  上原学校教育課長 

    今年度は国語・算数（数学）のみですが、今後、受験の科目の勉強も行っていけ 

たらと考えております。 

 

  坂本委員長 

    大変すばらしいことだと思いますので、実施して、反省して良い事業になって行 

ったら良いと思います。 

 

  坂本委員長 

    その他の３、「上野原市いじめ防止基本方針及びいじめ問題対策連絡協議会等組織 

の立ち上げについて」担当者から説明をお願いします。 

 

  織田学校教育担当リーダー 

    （資料を基に説明する） 

    つきましては、内容をご確認いただきまして、次回の定例会で承認していただき 

たいと考えております。 

 

  坂本委員長 

    ご質問・ご意見ございますか。 



  

 

  佐藤委員長職務代理者 

    子供の教育を学校、家庭と地域と共有することが大事だと考えていましたのです 

ばらしいことだと思います。 

 

  坂本委員長 

    いじめ防止対策の視点ですが、防止に主眼を置かずに、学校が楽しいとか、通う 

ことが楽しい学校づくりが必要ではないかと思います。それによって、いじめも防 

止できるのではないかと思います。 

 

 

  坂本委員長 

    その他の４、「特別支援教育学生支援員派遣事業について」担当者から説明をお願 

いします。 

 

  網野教育総務担当副主幹 

    （資料を基に説明する） 

 

  坂本委員長 

    ご質問・ご意見ございますか。 

 

  坂本委員長 

    資料では、平成２５年度からですが、その前から事業はあったのですか。 

 

  網野教育総務担当副主幹 

    平成２２・２３年度は県の事業として行われました。平成２３年度で国の補助金 

が打ち切りになり平成２３年度を持って県の事業が取りやめになったそうです。 

    平成２４年度は帝京科学大学の主導でボランティアという形で支援員を派遣して 

いただきました。 

    平成２５年度から、帝京科学大学との地域連携という考え方もあり、上野原市で 

予算計上し事業を実施することになったという経緯です。 

 

  坂本委員長 

    分かりました。 

    支援員を採用する際に基準などあるのですか。 

 

  網野教育総務担当副主幹 

    大学の教授の推薦で採用しています。 

 



  

  坂本委員長  

    分かりました。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    帝京科学大学の何学部の学生が派遣されているのですか。 

 

  教育総務担当網野副主幹 

    学生はいろいろな学部の生徒が派遣されています。 

    協力していただいている教授は総合教育センターの長をされている教授です。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    ありがとうございます。 

 

  坂本委員長 

    その他、事務局から何かありますか。 

 

  事務局 

    ありません。 

 

  坂本委員長 

    以上で本日の日程は、すべて終了しました。 

    これで、平成２７年上野原市教育委員会第４回定例会を閉会します。 

 

  事務局 

    ご起立ください。礼。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

記録  平成２７年４月２７日 

 

    事務局 教育総務担当                 

 

 

承認  平成２７年５月２０日 

 

 

    委   員   長                   

 

 

    委員長職務代理者                   

 

 


